

Der Luftgewehrstand erstrahlt in neuem Glanz

Jugend ist begeistert vom neuen Stand: Da macht der Schießsport richtig Spaß

Der große Umbau im Schützenhaus schreitet voran. Seit der Luftgewehr-Stand fertig ist, kommen auch wieder mehr Jugendliche zum Training. „An so einem schönen Stand macht es richtig Spaß“, konnte man beim Fototermin hören, oder: „schießen macht den Kopf frei, ist entspannend und man übt, sich zu konzentrieren.“ Eine sehr richtige Feststellung war auch: „Beim Schießsport ballert man nicht einfach drauf los wie in Filmen oder Ballerspielen. Man muss die Sicherheitsvorschriften beachten, genau zielen und das Luftgewehr nach jedem Schuss nachladen.“

Jugendleiter Steffen Jahn erzählte, dass neben dem Training auch mal Schulthemen diskutiert werden, und dass einige der Jugendlichen auch im Stehendschießen schon recht gute Ergebnisse erzielen. Jugendtraining ist immer dienstags von 19 bis 20 Uhr am neuen Stand im Obergeschoss des Schützenhauses in Schierling, Zum Guten Hof 2. Zu diesem Termin lädt Steffen Jahn auch interessierte Jugendliche zu einem Schnuppertraining ein.

Die Jugendtruppe der Schützengesellschaft Wasservögel mit Jugendleiter Steffen Jahn:





